



Des écoles pour des enfants en Haïti

En dépit des multiples efforts déployés par de nombreuses œuvres d'entraide, la situation reste difficile, particulièrement sur le plan de la formation scolaire. Les régions rurales et montagnardes manquent d'infrastructures pour accueillir les enfants. Ainsi, le comité de la Course de la Solidarité a souhaité soutenir un beau projet de l'EPER (Entraide protestante) avec la reconstruction de cinq écoles, en utilisant des techniques de construction parasismique et paracyclonique. Des cantines, cuisines, salles polyvalentes et l'approvisionnement en eau sont également prévus. Plus de 600 enfants, 30 enseignants et 4 conseillers pédagogiques sont directement concernés par ce projet.

Nous croyons en votre solidarité afin de récolter les fonds nécessaires. Nous comptons donc sur votre participation sportive, bénévole ou amicale le vendredi 15 août à la halle polyvalente de Prêles. Un très grand merci !



MERCI !

Après trois éditions vécus sous un beau soleil, le temps plus humide n'a cependant pas entamé l'enthousiasme des organisateurs. Ce d'autant plus que les marcheurs et coureurs, de même que la population, ont répondu présents. En effet, le record de participations a même été battu. L'ambiance conviviale et chaleureuse qui se dégageait à Prêles reflète bien l'état d'esprit de cet événement, sportif, populaire et surtout humanitaire. On est venu de la région, mais également de Neuchâtel, Fribourg, Vaud, Zürich, et même de France, pour soutenir un beau projet de construction d'école à Haïti

Un très grand merci à chacune et chacun pour votre élan de solidarité. Un grand merci à tous les bénévoles (une centaine) pour votre bel engagement. Un grand merci aux nombreux sponsors. Nous nous réjouissons de vous retrouver pour la cinquième édition fixée au vendredi 14 août 2015

Résultats et photos sur www.ref-diesse.ch et www.sfg-neuveville.ch



« Je m'appelle Madeleine Déralin, j'ai 19 ans et je suis en 5e année primaire. Je vis avec mon frère de 17 ans et mon père qui est petit paysan. Il cultive des pois, des patates et du maïs. Ça fait quatre ans maintenant que j'ai eu la chance de pouvoir retourner à l'école à Duranton, mais j'ai dû tout recommencer à zéro. A l'école, j'aime surtout le français. Lorsque j'aurai terminé ma scolarité, j'aimerais devenir esthéticienne. Je regrette vraiment de ne pas avoir pu continuer l'école lorsque j'étais petite. Maintenant, je ne veux plus reculer. L'école et l'éducation sont très importantes pour que l'Etat nous reconnaisse dans la société. Sans éducation, on n'arrive à rien. L'éducation nous permet de marcher sans avoir la tête en bas. Cela aide nos familles. En plus, pouvoir aller à l'école sans avoir peur que le toit nous tombe sur la tête, c'est beaucoup mieux. Merci à tous ceux qui nous aident »

Exemples de dons pour une école

- CHF 2 500 aménagement réservoir d'eau
- CHF 3 300 menuiserie, portes et fenêtres
- CHF 13 000 charpente complète
- CHF 43 000 maçonnerie complète

EPER
17 bis, bd de Grancy
1001 Lausanne
Tél : 021 613 40 70
Fax : 021 617 26 26
info@eper.ch
www.eper.ch
Projet 830'362
CP 10-1390-5

UN GRAND MERCI DE SOUTENIR CE PROJET !

Résultats et photos de la 4^e COURSE DE LA SOLIDARITÉ
sur www.ref-diesse.ch

PROCHAINE EDITION : 14 AOÛT 2015



4^e COURSE DE LA SOLIDARITÉ 15 août 2014

Soutien au projet de réhabilitation d'écoles en
Haïti dans le département de la Grand'Anse



Course organisée par les paroisses
réformée et catholique
de La Neuveville, Nods et Diesse

EPER 
Entraide Protestante Suisse

Education de base et développement rural

En Haïti, beaucoup d'efforts restent à déployer dans le secteur éducatif en milieu rural, pour assurer une meilleure couverture de la scolarité des enfants et une formation adéquate.

Le projet de l'EPER permet de consolider les résultats obtenus ces dernières années par le Programme de Réhabilitation Rurale (PRR) dans l'accompagnement des Centres Ruraux d'Education Populaire (CREP) et d'appuyer le développement institutionnel des commissions de parents d'élèves.

Il contribue au maintien des activités scolaires dans les 30 CREP dont l'EPER a soutenu la création et le fonctionnement depuis plus de 20 ans. La moitié a déjà été reconstruite. Le projet a également un impact positif sur la société civile locale et prépare une prise en charge plus conséquente des parents et de l'État haïtien.



L'école de Guillotte en attente de ré

Résultats concrets

Sur les 30 écoles CREP se situant dans le département montagneux de la Grand'Anse, 16 ont été réhabilitées depuis 2008. La troisième phase a débuté en décembre 2013 pour une durée de 18 mois. Les cinq écoles en cours de réhabilitation se situent sur les communes très étendues de Roseaux et Jérémie, dans les hameaux de Jacquet Chalite, Guillotte, Natigue, Bellevue et Bras Gauche.

Bénéficiaires du projet

Le projet a pour but de garantir l'éducation de plus de 4000 enfants qui fréquentent ces établissements. Les 30 associations de parents et leurs membres sont aussi visés. Les membres profitent, en effet, des activités de gestion et des formations qui leur sont données pour mieux gérer et maintenir leurs écoles.

Le projet permet aussi aux 142 enseignant(e)s, aux huit conseiller(ère)s pédagogiques et au personnel administratif de travailler dans une ambiance sereine.

Notre partenaire

Le Programme de Réhabilitation Rurale (PRR) de Jérémie est une organisation de la pastorale sociale de l'Église Méthodiste d'Haïti fondée en 1964. Il a pour objectif d'améliorer les conditions de vie des populations de la Grand'Anse à travers le soutien des écoles primaires.



de l'école de Bellevue

